

Libia: La OTAN mata civiles, pero «lo lamenta mucho»

Escrito por Carlos Tena

Martes, 17 de Mayo de 2011 01:13



La Organización Terrorista del Atlántico Norte (OTAN) continúa bombardeando a la población civil libia, [...]

como hace unas horas cuando se enterraba a once imanes, muertos en sin que los servicios informativos de la Sexta, Tele-5, Antena-3, la 2, la 1, la 7, la 10, y del resto de las cadenas del estado español del malestar, quieran comentar tales asesinatos, un bombardeo indiscriminado de los aviones aliados, cuyo portavoz se limitó a lamentar la muerte los civiles.

Los religiosos musulmanes murieron la noche del jueves en Brega (al este del país), donde también resultando heridas 50 personas, de las cuales cinco se hallan muy graves, afirmó el portavoz del gobierno libio, Musa Ibrahim, en una conferencia de prensa.

En un comunicado, la banda terrorista aliada explicó que bombardeó un centro de mando y de control el viernes de madrugada, precisando que era utilizado por el régimen para "coordinar los ataques contra la población civil".

"Estamos enterados de las afirmaciones sobre las bajas de civiles en ese bombardeo, efectuado contra un puesto de mando en Brega y aunque no podamos confirmar de manera independiente su validez, lamentamos la muerte de civiles inocentes cuando éstas se producen", declaró la Alianza Atlántica Asesina (AAA) en un comunicado.

La puntería y eficacia de los mercenarios de la OTAN está originando algún desconcierto, ya que hace semanas mataron por error a nueve rebeldes y cuatro civiles al este del puerto de Brega, y el pasado día 7 de Mayo dejaron al menos otras cuatro víctimas en un ataque a Ajdabiya, situada en una zona controlada por el ejército libio.

En el reciente bombardeo contra un complejo residencial donde se suponía residía el coronel Gadafi, en Trípoli, los comandos aliados dejaron tres muertos, de los cuales dos eran periodistas, y 27 heridos, según un balance oficial del gobierno.

Libia: La OTAN mata civiles, pero «lo lamenta mucho»

Escrito por Carlos Tena

Martes, 17 de Mayo de 2011 01:13

Gadafi ha enviado un comunicado desmintiendo que le hayan alcanzado balas o granadas, respondiendo a las declaraciones del ministro italiano de Relaciones Exteriores, Franco Frattini, portavoz de la Familia Berlusconi, que juzgó "creíbles" las declaraciones del obispo de Trípoli, según las cuales el coronel estaría herido y habría huido de la capital. Ante tamaña mentira, Monseñor Giovanni Martinelli, el obispo aludido, desmintió haber hecho esas afirmaciones.

Sería coherente con este tipo de comunicados de la OTAN, que si Gadafi lanzara un ataque aéreo contra las residencias de Sarkozy, Berlusconi, Cameron y Zapatero, señalándolas como centros donde se refugian los terroristas aliados, podría luego "lamentar la muerte de civiles" argumentando que son daños laterales del coseno de la hipotenusa atlántica, y quedarse tan ancho.